

10月29日（日）開催 NO. 3247  
単独例会 「こうべ森の文化祭・2023」を楽しもう

布引支部 南 雅世

今回のコースは私が行ったことのないところがたくさん組み込まれていて、今日もワクワク感満載の出発でした。

まずは高雄山。いつも市ヶ原で道標を横目に見ては気になっていた山です。

以前から先輩方には“急登でしんどい山”と聞かされていましたが、当日もちらほら「登りたくない、しんどい」の声。そこへ名誉会長の「んなもん大したことない！」のお声。ここから二手に分かれて目的地の再度公園で合流することになりました。

途中、急な坂を登っては頂上と思わせる場所が何度もあり、その都度口から出た「あ〜しんど〜(〜;)」。でも、てっぺんに着くとどんな山でも（高雄山ごめん）嬉しいものです。

＼(^o^)/



高雄山山頂

しんどい上り

続いては南ドーントリッジ。昨年3月の例会『幻の北ドーントリッジを…』に参加したので、南を歩くも楽しみでした。

それから暫くして今回のメインである《こうべ森の文化祭》会場の再度公園に到着。合流した別コースの皆さんは、早々に宴会されていた模様で、出展のブースもしっかり見学済みのようでした。

テントには、六甲山にまつわる諸々の展示物、木の実や枝木を使った工作コーナーなど

それぞれ工夫が凝らされていました。



修法ヶ原で宴会中



出展ブース（再度公園）



兵庫の野生動物



再度公園の紅葉はもう少し先です

帰り道は、予定の堂徳山・市章山をパスして大師道を下り解散となりました。

この山も楽しみにしていたのでちょっと残念でしたが、これからも白地図を塗りつぶすようにたくさんの山や道に足を踏み入れていきたいです。

苦手な地図を眺める（だけですが(^.^;)）のも楽しくなってきた今日この頃です。

参加者：44名